

## Medienmitteilung

Datum: 30. Januar 2024  
Rubrik/Thema: Erfolgreicher erster Schneetag für Menschen mit geistiger Beeinträchtigung in Arosa  
Link: [arosa.swiss/arosafonds](https://arosa.swiss/arosafonds)

---

### Erfolgreicher erster Schneetag für Menschen mit geistiger Beeinträchtigung in Arosa

**Unter strahlend blauem Himmel trafen sich am Samstag, 27. Januar 2024, in Arosa mehr als 60 Teilnehmerinnen und Teilnehmer sowie deren Betreuungspersonen zum ersten Schneetag für Menschen mit geistiger Beeinträchtigung. Die Wintersportdestination Arosa und Special Olympics Switzerland luden zum kurzweiligen Schneeerlebnistag ein und Athlet:innen aus der ganzen Schweiz kamen an den Austragungsort der Special Olympics World Winter Games 2029.**

Die Vorfreude auf den Tag war schon am frühen Morgen in Chur spürbar. Special Olympics Athlet:innen aus der ganzen Schweiz trafen sich am Bahnhof in Chur und machten sich von dort aus gemeinsam mit dem Zug auf nach Arosa. Im Bündner Bergdorf wurden die Sportler:innen schon von den lokalen Skilehrpersonen der Schweizerischen Ski- und Snowboardschule erwartet. Nach den ersten Schwüngen auf der Übungspiste in Innerarosa ging es mit guter Stimmung ins Skigebiet, wo die Teilnehmenden ein den Fähigkeiten entsprechendes Wettkampfraining unter fachkompetenter Anleitung mit gleichzeitiger Vermittlung der Sportphilosophie von Special Olympics geboten wurde.

Höhepunkt des ersten Schneetages war dann ein Skirennen im Tschuggengebiet, organisiert vom Skiclub Arosa, bei dem 35 Skifahrerinnen und Skifahrer im Alter von zehn bis 56 Jahren mit grosser Freude und jeder Menge Spass zweimal den Rennparcour meisterten. Ziel war es dabei, zwei möglichst zeitgleiche Läufe zu absolvieren, was gleich mehreren Skifahrer:innen bis auf wenige Hundertstelsekunden gelang. Neben dem Vergnügen auf der Piste kam auch die Gemeinschaft untereinander nicht zu kurz. Sowohl bei der gemeinsamen An- und Abreise mit der Rhätischen Bahn als auch beim Mittagessen in der Tschuggenhütte waren die gute und lockere Stimmung deutlich spürbar. Perfektes Wetter rundete die gelungene Premiere ab.

Bruno Barth, National Director von Special Olympics Switzerland zog ein entsprechend positives Fazit. «Es freut mich sehr, dass der erste Schneetag Arosa mit über 60 Teilnehmenden ein grosser Erfolg war. Mein Dank geht an Arosa Tourismus, alle Geldgebenden des Arosa Fonds und an die engagierten Betreuenden, die das Erlebnis für die Sportlerinnen und Sportler mit Beeinträchtigung möglich gemacht haben. Wir freuen uns auf die nächste Austragung.»

#### **Für Sportler:innen kostenlos**

Der erste Schneetag in Arosa war für alle teilnehmenden Sportler:innen kostenlos. Möglich machte dies der Arosa Fonds, der bislang mehr als 12'000 Schweizer Franken sammeln konnte und aus dessen Topf der Schneetag finanziert wurde. Damit wurden die Anfahrtskosten ab Chur, Teilnahme am Skirennen, Verpflegung und Erinnerungsgeschenk finanziert.

Anlässlich der Vergabe der Special Olympics World Winter Games an die Schweiz im Jahr 2029 gründete die Tourismusdestination Arosa, als einer der Austragungsorte, gemeinsam mit Special Olympics Switzerland einen Fonds für Spendengelder. Mit dem gesammelten Geld sollen Menschen mit geistiger Beeinträchtigung frühzeitig und intensiv auf ihrem Weg zu den World Winter Games 2029 begleitet werden.

### **Langfristiges Projekt mit Blick auf 2029**

Dank der bislang grosszügigen Spendeneingänge konnte nun erstmalig ein Schneetag mit spannendem Wintersporterlebnis durchgeführt werden, der für grosse Freude, lachende Gesichter und viele positive Erinnerungen sorgte. Mit Blick auf die World Winter Games 2029 in der Schweiz haben die Feriendestination Arosa und Special Olympics Switzerland das Ziel, den Schneetag fortan jährlich stattfinden zu lassen. Aus diesem Grund ist der Arosa Fonds weiterhin für Spenden offen und die Initianten freuen sich über zahlreiche Unterstützende. [Hier](#) geht es zur Projektseite auf there-for-you.com.

---

Sie finden diese Medienmitteilung sowie den Link zur Bilddatenbank online unter [rosalenzherheide.swiss/medien](https://www.rosalenzherheide.swiss/medien)

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Matthias Schlageter  
Marketing Manager  
T +41 81 378 70 32  
E-Mail [matthias.schlageter@arosa.swiss](mailto:matthias.schlageter@arosa.swiss)